



# ALERTA SEMANAL



Alianza de Jubilados Estadounidenses  
815 calle 16 NW, Washington, DC ▪ 20006 202.637.5399

15 de julio de 2024  
Eventos de la semana pasada

[www.retiredamericans.org](http://www.retiredamericans.org) ▪ [aracommunications@retiredamericans.org](mailto:aracommunications@retiredamericans.org)

Versión en español: [www.alianzadejubilados.org](http://www.alianzadejubilados.org)

## La Alianza protege el derecho al voto con victorias en Pensilvania y Wisconsin

El miércoles, la Alianza de Jubilados Estadounidenses de Pensilvania anunció una importante victoria que surgió a partir de su [demanda](#) impugnando que se rechazara el voto por correo y el voto en ausencia si a las boletas les faltaban los dos últimos dígitos del año de la fecha escrita a mano en el sobre exterior para el envío.

Como parte de una instrucción obligatoria a todas las Juntas Electorales de los 67 condados, el Departamento del Estado de Pensilvania ha ordenado que el año completo quede preimpreso en el sobre externo de envío de las boletas de voto por correo y en ausencia, en lugar de requerir que los votantes completen a mano los dos últimos dígitos del año. Habiendo cumplido su objetivo, la Alianza de Pensilvania, voluntariamente, discontinuó su demanda.

**Mike Crossey**, el presidente de la Alianza de Pennsylvania, dijo: “Nunca antes ha sido más importante el derecho al voto y a elegir a nuestros dirigentes. Nos alivia que a ningún votante se le vaya a privar de sus derechos por este tecnicismo, y agradecemos al Departamento del Estado por haber tomado medidas sobre este asunto”.



En otro importante caso de la Alianza por los derechos del votante, el viernes anterior, la Corte Suprema de Wisconsin [reinstaló](#) el uso de buzones para las boletas de votación antes de las elecciones de 2024, derogando así una decisión de 2022 de la anterior mayoría conservadora de la Corte, que prohibió ampliamente su utilización en ese estado potencialmente contendido.

La decisión fue resultado de una demanda interpuesta por la Alianza de Jubilados Estadounidenses de Wisconsin, así como por Piorities USA y un votante registrado del estado, los cuales impugnaron el verano pasado la prohibición de buzones electorales.

A pesar de que en Wisconsin y en otros estados se ha comprobado en las elecciones de 2020 que los buzones para boletas de votación son un método ampliamente popular para el envío de votos en ausencia, en las semanas posteriores se convirtieron en un tema candente, cuando el expresidente **Donald Trump** y sus aliados buscaron sembrar dudas

sobre los resultados finales de las elecciones.

“Estas dos victorias en Pensilvania y Wisconsin representan grandes triunfos para la gente que vota en ausencia y por correo —indicó **Richard Fiesta**, el director ejecutivo de la Alianza—.

La Alianza continuará combatiendo los esfuerzos ilegales de supresión del voto siempre y donde quiera que veamos pruebas de eso”.

## El presidente Biden se reúne con el Consejo Ejecutivo de la AFL-CIO

El presidente **Joe Biden** habló el miércoles ante el Consejo Ejecutivo de la AFL-CIO en



Washington, DC. Durante la reunión, la dirigencia de la AFL-CIO reafirmó unánimemente su compromiso para reelegir al presidente Biden y a la vicepresidenta **Kamala Harris**.

“La mejor oportunidad para que los ancianos vean el mejoramiento del Seguro Social y de que bajen los precios de los medicamentos, incluyendo los que tratan padecimientos como la presión arterial y el colesterol altos, y las enfermedades cardíacas, es reelegir a Biden y a Harris, conservar un Senado demócrata y elegir una Cámara de Representantes demócrata”, manifestó **Robert Roach Jr.**, presidente de la Alianza y miembro de la mesa directiva del Consejo Ejecutivo.

El presidente Biden recibió el miércoles una cálida bienvenida de los miembros del Consejo Ejecutivo, incluyendo al presidente **Roach**, a la presidenta de la AFL-CIO, **Liz Shuler**, y al secretario tesorero de la AFL-CIO y vicepresidente ejecutivo de la Alianza, **Fred Redmond**.

## Las corporaciones de seguros de Medicare Advantage le cobraron de más al Gobierno por \$50 mil millones entre 2018 y 2021: *Wall Street Journal*

Una investigación de gran importancia del [Wall Street Journal](#) descubrió que las corporaciones de seguros de Medicare Advantage le cobraron de más al Gobierno Federal, por un margen de miles de millones de dólares, al describir equivocadamente el estado de salud de sus clientes, lo que ocasionó ganancias mayores para las aseguradoras.

A las aseguradoras de Medicare Advantage (MA) se les paga una cuota por cada beneficiario al que inscriben, independientemente de cuántos servicios de atención médica o tratamientos reciba cada paciente. Las corporaciones reciben más pago por la cantidad de pacientes que por la gravedad o complejidad de ciertos estados de salud —como puede ser la obesidad mórbida o el VIH—, en comparación con un paciente que no tiene estos problemas.

*The Wall Street Journal* investigó los diagnósticos de pacientes que unas aseguradoras de MA reportaron a los Centros de Servicios de Medicare y Medicaid entre 2018 y 2021. El periódico descubrió que las aseguradoras añadieron cientos de miles de diagnósticos cuestionables a los expedientes de los pacientes, y que muchos de estos pacientes no recibieron ningún tratamiento por los supuestos padecimientos. Tan sólo por estos diagnósticos, las corporaciones se embolsaron \$50 mil millones.

Sin embargo, en muchos casos, ni el paciente ni su doctor tuvieron conocimiento de los nuevos diagnósticos que las corporaciones de seguros dieron de los pacientes, y los pacientes no recibieron ninguna atención por los problemas de salud que se suponía que tenían.

Las corporaciones de Medicare Advantage se comprometen a proporcionar atención médica de manera más eficiente y a un costo menor que el del plan Medicare tradicional. Pero nunca han

cumplido esta promesa. En 2019, el gasto de dar Medicare a los inscritos en Medicare Advantage fue \$321.00 más alto por cada persona que si los inscritos hubieran estado cubiertos por el Medicare tradicional.

“Este informe demuestra que, en lugar de ahorrarles dinero a los estadounidenses, demasiadas corporaciones de Medicare Advantage han estado estafándoles a los contribuyentes de impuestos decenas de miles de millones de dólares —explicó **Joseph Peters Jr.**, el secretario tesorero de la Alianza—. La fortaleza del sistema de Medicare depende de que se exija poner un fin a estas prácticas”.

### **Las carencias para poder pagar la atención médica, entre las máximas preocupaciones de los ancianos norteamericanos: *KFF Health News***

Cuando se trata de atención médica, ¿qué tiene más peso en la mente de los adultos de edad avanzada?

El costo de los servicios y terapias, y su capacidad de pagarlo.

“Pensamos muchísimo en eso por nuestra edad, y porque todo sigue poniéndose cada vez más caro”, contó **Connie Colyer**, quien tiene 68 años y reside en Pleasureville, Kentucky. Ella es una operadora de montacargas jubilada que tiene una enfermedad de pulmón y alta presión arterial. Su marido, **James**, de 79 años, conduce un camión de basura y tiene una arritmia cardíaca potencialmente peligrosa.

Decenas de millones de ancianos están igualmente ansiosos por no tener cómo pagar la atención médica, debido a los costos caros y cada vez más altos de la vivienda, la comida y otras necesidades básicas.

Puede leer más [aquí](#).

### **Acompáñenos a la Asamblea Regional de la Alianza del Noreste**

Sigue abierto el registro para la [Asamblea Regional de la Alianza del Noreste](#) que se celebrará de los días 30 y 31 de julio de 2024 en Washington, DC. ¡Fortalezca sus destrezas como jubilado activista! Asegúrese de estar listo para ayudar a elegir a candidatos a favor del jubilado en este mes de noviembre, y ganar la lucha por una jubilación estable. [Para registrarse, pulse aquí](#).

Todos los asistentes a la reunión participarán en 4 cursos interactivos con sus compañeros jubilados activistas. Para obtener más informes, sírvase comunicarse con Joni Jones llamando al 202-637-5377 o escribiendo a [AllianceConference@retiredamericans.org](mailto:AllianceConference@retiredamericans.org).

### **La Alianza hace un llamado a fortalecer la Ley para Estadounidenses de Edad Avanzada, en su aniversario**

Desde que se promulgó la Ley para Estadounidenses de Edad Avanzada (OAA, por sus siglas en inglés), el 14 de julio de 1965, ésta les ha brindado a los norteamericanos mayores de 60 años servicios vitales, tales como análisis de nutrición, comidas saludables, asesoramiento personal, educación y programas de apoyo al bienestar.

No obstante lo cual, el mundo ha cambiado drásticamente desde la última renovación importante a las regulaciones que rigen estos programas y a la Administración Federal para la Vida en Comunidad (ACL, por sus siglas en inglés). La ACL publicó una [regla definitiva](#) para actualizar las regulaciones existentes para la implementación de los programas OAA, a fin de asegurar que los adultos de mayor edad de la nación puedan continuar recibiendo los servicios y el apoyo que necesitan para vivir —y prosperar— en sus propias viviendas y comunidades.

El Consejo Nacional sobre la Vejez ha hecho una lista de sus prioridades para la reautorización de la ley en 2024, tales como: tener un envejecimiento saludable, incluir servicios de atención médica de calidad; seguridad económica que incluya bajar el índice de pobreza entre los estadounidenses ancianos, y apoyar a las comunidades a través de conexiones sociales, tales como los centros para ancianos.

“La Ley para los Estadounidenses de Edad Avanzada ha proporcionado por largo tiempo a los ancianos programas para apoyar su salud y su independencia, y es un salvavidas necesario para millones de personas de edad avanzada —expresó el presidente **Roach**—. Mientras festejamos su aniversario número 59, estamos completamente de acuerdo con las prioridades que la Coalición Nacional sobre la Vejez ha enumerado como parte del proceso de reautorización”.